

Comunicaciones Federación Colombiana de Municipios

1. Municipio de Caldas, Antioquia

2. Nombre completo de la Alcaldesa.

Mónica María Raigoza Morales



3. ¿Qué balance hace de los primeros 100 días de su gobierno local?

El Balance es positivo, pues la Administración Municipal “Unidos por Caldas” se ha caracterizado por la generación de diálogo permanente con la comunidad, lo que ha permitido alimentar el nuevo Plan de Desarrollo. Además, hemos avanzado en Seguridad, a través de la instalación de Cámaras de Seguridad, dotación del nuevo comando de la policía, gestión de motos e implementos de comunicaciones para la policía, congelamiento de licencias para establecimientos con expendio de Licor y de Juegos de Azar, toque de queda para menores de edad; en Educación, inicio de los restaurantes escolares, gestión de plazas docentes que estaban pendientes, inicio de la Unidad de Atención Integral y la entrega de 5000 kits escolares; también en Salud con la visita de actualización del Sisbén y jornada de vacunación, adecuación de albergue canino y felino con la respectiva vacunación; además, en Servicios Públicos definimos la tercera etapa del Plan Maestro de Acueducto y Alcantarillado con una inversión de

ocho mil millones de pesos, se firmó convenio con EPM para el servicio y mantenimiento del Alumbrado Público.

4. ¿Qué proyectos sociales se ha comprometido impulsar?

La Administración “Unidos por Caldas” Tiene un sello social. La primera tarea será la de implementar las políticas públicas de Equidad de Género y de Infancia y Adolescencia, acompañada de la creación de la Secretaría de las Mujeres, la consolidación de un programa sólido de aseguramiento al régimen subsidiado, el fortalecimiento del SISBEN, la elaboración del Plan Estratégico de Desarrollo Juvenil, la continuidad de los programas de atención al Adulto Mayor, la consolidación de Clubes deportivos, estructuración de la Escuela de Artes y el incremento de organizaciones artísticas, pero sobre todo fijar políticas y estrategias de fortalecimiento de las familias.



5. ¿Qué proyectos de infraestructura son fundamentales en su plan de desarrollo?

Principalmente la consolidación de una malla vial adecuada, esta es vital en estos tiempos de libre comercio. Además es menester integrarla a la Doble Calzada Ancón Primavera. Por otro lado daremos prioridad al Proyecto de Vivienda que contempla 400 unidades. Con respecto a la educación pretendemos contar con la Ciudadela Educativa para promover el acceso a nuevas tecnología de la comunicación y la información y demás servicios que fortalezcan los procesos formativos de la población. En el ámbito deportivo haremos un esfuerzo grande en la adecuación y construcción de nuevos escenarios deportivos.

6. ¿Qué problemas ha encontrado que deba mencionar de manera concreta y detallada?

En primera instancia hay que resolver la situación financiera, puesto que encontramos un déficit de aproximadamente 475 millones de pesos y deudas con los Bancos de casi 12 mil millones de pesos.

Encontramos obras de infraestructura inconclusas, con problemas técnicos que no son sostenibles y requieren de un soporte económico que de garantías de elaboración en términos de calidad y cumplimiento. Y por otro lado está la labor de devolverle la tranquilidad a los caldeños. La violencia y la inseguridad en el municipio de Caldas han sido el principal obstáculo para generar la confianza en la institucionalidad.

7. ¿Cuál es el mensaje que le envía a los habitantes de su municipio y a la opinión pública nacional?

La base de un Buen Gobierno es la confianza, lo cual posibilita la eficiencia, la eficacia y la transparencia, para esto, los recursos

públicos son y serán manejados con la debida pulcritud, lo que a su vez posibilitará el logro de la confianza entre la Sociedad y el Estado, para de esa forma construir entre todos día a día las estrategias para atender las necesidades que presenta nuestra comunidad.

8. ¿Cómo quiere ser recordado cuando termine su gestión como Alcalde y/o Alcaldesa?

Quiero que me recuerden por ser una gobernante respetuosa, y por lograr la recuperación de la confianza de la población hacia el Estado; además porque junto con mi equipo realizamos un trabajo decente y honesto a través del cual alcanzamos mayores niveles de Seguridad, del logro de una educación con calidad, altos índices en salud y un importante desarrollo económico, también porque construimos más espacios públicos para la inclusión y el disfrute de las familias y generadora de una mayor calidad de vida.